

Quito, 21 de julio de 2015

Boletín No. 10

Senplades y la Asamblea Nacional anuncian trabajo conjunto en el marco del “Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social”

Este martes 21 de julio, el titular de la Secretaría de Planificación y Desarrollo (Senplades), Pabel Muñoz, y la presidenta de la Asamblea Nacional, Gabriela Rivadeneira, ofrecieron una rueda de prensa para anunciar el trabajo conjunto que mantendrán ambas instituciones en torno al “Diálogo Nacional por la Equidad y la Justicia Social”.

Muñoz resaltó que esa decisión servirá para potenciar esta iniciativa del Gobierno Nacional. “Cuando los actores hacen propuestas o demandas sobre cómo alcanzar mayores niveles de equidad y de justicia social, estas pueden dividirse en propuestas de política pública desde el Ejecutivo y propuestas legislativas”, explicó.

En este sentido, destacó la implementación de diálogos territoriales con representantes sociales, económicos, productivos, culturales y académicos de cada zona, en función de la organización administrativa de la política pública del Gobierno ecuatoriano. Este calendario de diálogos empezará en Ibarra (Zona 1) el 14 de agosto.

Los diálogos continuarán la semana del 17 de agosto en Macas (Zona 6), la semana del 24 de agosto en Loja (Zona 7), la semana del 1 de septiembre en Guayaquil, con representantes de las Zonas 5 y 8; en la misma semana habrá un encuentro en Montecristi (Zona 4), la semana del 7 de septiembre en Riobamba (Zona 3) y finalmente las Zonas 9 y 2 se reunirán en Quito.

Estos acercamientos permitirán la recolección de demandas y propuestas desde los diferentes territorios para su posterior tratamiento en el ámbito Legislativo y/o Ejecutivo. Al final del proceso se construirá una agenda legislativa y de políticas públicas sobre igualdad y justicia social en beneficio de todas y todos los ecuatorianos.

“Son cada vez más los sectores y los actores que deciden unirse a esta iniciativa de diálogo”, puntualizó el Secretario Nacional.

Finalmente, informó que desde el Ejecutivo se han desarrollado 16 diálogos con 11 sectores del país que representan varios actores y organizaciones sociales, desde que inició este proceso el pasado 18 de junio. Comunas, pueblos y nacionalidades indígenas, el sector empresarial industrial, actores de la Economía Popular y Solidaria (EPS), gremios de los Gobiernos Autónomos Descentralizados, trabajadores y sindicatos, el sector de la construcción y promotores inmobiliarios, la comunidad



Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



educativa (colegios y universidades) y sectores vinculados con la política agrícola, ganadera y pesquera han mantenido dichos acercamientos.

Por su parte, la presidenta de la Asamblea Nacional, Gabriela Rivadeneira, explicó que en los encuentros zonales participarán representantes de ambos poderes del Estado para que “a través de diálogos conjuntos se pueda llegar a los diferentes sectores de la sociedad”.

Rivadeneira puntualizó que este diálogo nacional permitirá debatir, discutir y sobre todo sentar la necesidad de identificar cuál es el país que queremos para nosotros y para las próximas generaciones. “¿Queremos heredar ese país de la acumulación y del enriquecimiento de pocos o queremos pensar en la mayoría del pueblo ecuatoriano?”, cuestionó.

“No se basa este diálogo únicamente en un artículo, en una tabla, en un impuesto o en una ley de coyuntura o puntual, se basa en pensar profundamente y hacer esa reflexión con la ciudadanía de qué país queremos construir”, acotó.

El evento se desarrolló en la sede del Legislativo y contó con la asistencia de la segunda vicepresidenta de la Asamblea, Marcela Aguiñaga, de los integrantes del Consejo de Administración Legislativa (CAL), los presidentes de las 12 comisiones legislativas y representantes de medios de comunicación.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2827

www.planificación.gob.ec